

Einleitung.

Mit der Veröffentlichung der im Auftrage der Großen Weißen Bruderschaft herausgegebenen Schriften beginnt ein vollkommen neues Ereignis in der Geschichte der Menschheit. Welches Wissen auch vorher den Menschen zugemessen worden ist, es wurde immer durch Bedingungen und Beschränkungen gehemmt. Nun ist die Zeit gekommen, wo offen gesprochen werden soll und, so weit dies möglich ist, in der Sprache der Menge.

Daher kündigen sich die Brüder der A.: A.: ohne Wunder oder Geheimnisse an. Jedem Scharlatan ist es ein Leichtes, Wunder zu tun, und nicht nur Narren, sondern alle zu täuschen, und seien sie noch so gescheit, so lange sie nicht geschulte Beobachter sind, und selbst diesen gelingt es nicht immer sofort, den Betrug aufzudecken. Was dagegen die A.: A.: zu tun beabsichtigt, ist, solchen Menschen, die für den Aufstieg zu einer höheren Darstellung des Menschentums befähigt sind, dazu zu